

## APRÈS LE DÉFILÉ DOMINICAL LA FÊTE CONTINUE

La «grande inauguration» et le «charivari pertuisien». Dès la fin du défilé le dimanche 24 juin vers 20h30, le dernier char musical de la parade entrainera les amoureux du corso au bas du cours pour une inauguration effervescente, suivie d'un charivari puis d'une soirée dansante.

Le « grand banquet ». Dès la fin de l'inauguration, la table sera mise sur le cours pour ceux qui voudront se restaurer avec le soutien du Rugby Club Pertuisien.

**Informations/Réservations : Repas avec paëlla 14€ /par personne**  
**La Maison de la boucherie 501 Avenue du 8 mai - 04 90 09 66 60**  
**Ou La Flûte enchantée 223 Cours de la République - 04 90 79 06 58**

Ainsi comme le veut la coutume pertuisienne nous pourrons festoyer, boire et danser à la gloire du corso et de notre cours de la République.



**Jacques BARONE**  
Adjoint au maire en  
chargé du corso.  
**Danielle PERNETTE**  
**Yves GUEDJ**  
Conseillers municipaux

Realisation Service Communication - Ville de Pertuis - Ne pas jeter sur la voie publique - Juin 2018 Licences: 1-1075238 et 3-1075239

SAMEDI 23 JUIN 20H / DIMANCHE 24 JUIN 17H

# LE CORSO RETROUVE son Cours

LES DEUX GRANDS SYMBOLES PERTUISIENS  
DE NOUVEAU RÉUNIS !



Le 19ème siècle entraîne une véritable révolution technique. Le progrès touche alors notre cité. La ville historique s'ouvre au-delà des remparts, l'urbanisation s'étend vers le Sud, le cours de la République est tracé, un espace ouvert dont le but est d'être un lieu de rencontre et de promenade.

Dès son premier défilé en 1950, notre corso emprunta les allées du cours, l'esplanade étant remplie par tous les amoureux de l'évènement qui, grâce au travail d'excellence des « corsistes » pertuisiens, est un des plus beaux corsos de Provence.



MÉTROPOLE  
AIX-MARSEILLE  
PROVENCE



Inscrit dans la tradition pertuisienne, le Corso est un moment très attendu. Ce défilé réjouit l'ensemble du public massé sur le parcours avec 12 chars préparés par l'association «Les corsistes».

Nous remercions toutes celles et ceux qui s'impliquent et permettent à cet événement de rayonner au delà même de Pertuis. Les défilés de chars sont l'aboutissement d'une chaîne d'excellence dont chaque maillon est constitué par une armée de bénévoles qui construit, décore et crée des fleurs durant les longues journées d'hiver.

Aucune autre association ne réalise une telle prouesse éphémère. Au travers de cette machine à rêve, s'ajoute l'aide des agents communaux, qui aident à la construction des chars et organisent l'évènement sur le cours de la République.

## LES NOUVEAUTÉS 2018

**Nouveau Cours, nouveau parcours.** Pour fêter cet événement la parade reprend le parcours historique autour du cours, notre axe sacré.

En 2018, notre cours a connu la plus grande modernisation de son histoire. Notre nouvel écrin sera inauguré à la fin du grand défilé dimanche 24 juin.

**Nouvel horaire.** Cette année le début du défilé le samedi s'élançera vers 20h, par un premier passage de toutes les fanfares et animations sans les chars, puis vers 21h début de la grande parade nocturne : chars, fanfares et animations.

Le grand défilé du dimanche aura lieu en fin d'après midi vers 17h (départ du premier passage des fanfares uniquement), puis à 18h, début de la grande parade dominicale.

Le défilé du dimanche plus tardif permettra aux pertuisiens et amis de profiter de leur journée pour ensuite venir faire la fête dans notre cœur de ville.



**Le corsodrome.** L'espace central dégagé sur le nouveau cours nous permet d'inviter le public à venir profiter des défilés au cœur même de l'évènement, entouré des chars et des groupes musicaux. Le cours redevient ainsi un véritable «corsodrome».

*Vivez l'évènement  
au cœur des parades*

